



Monsieur le Préfet de la Gironde
Préfecture de la Gironde
2 Esplanade Charles de Gaulle,
CS 41397,
33 077 BORDEAUX

Bordeaux, le 17 mai 2023.

Courrier envoyé par mail et en recommandé avec A.R.

Monsieur le Préfet de la Gironde,

Le 20 avril 2023, nous vous interpellions à propos de l'Entreprise Keyor à Bazas qui fait l'objet aujourd'hui d'un redressement judiciaire. Un très court délai a été laissé par le tribunal de commerce, de trois mois, afin de retrouver un repreneur.

170 Emplois directs sont menacés dans la commune de Bazas, ce qui serait une catastrophe pour la ville et les salariés touchés.

Il ressort des analyses de l'expert-comptable du CSE que cette entreprise, au fort potentiel industriel, est viable économiquement et que la situation est due à un manque de visions et d'erreurs stratégiques.

Nous avons demandé d'organiser, dans notre courrier, une table ronde avec tous les partenaires pouvant travailler au dossier.

Aujourd'hui, alors que l'échéance arrive à grand pas (début juin) rien n'a été organisé de la part des services de l'état en réponse à notre lettre.

Ceci est terriblement contradictoire avec les annonces gouvernementales et la feuille de route des cent jours que doit mener Madame la Première Ministre et son gouvernement.

Le premier axe d'action de déploiement est :

- ▶ Atteindre le plein-emploi et réindustrialiser la France.

Nous rééditons donc notre demande de table ronde sous votre égide et responsabilité, table ronde en présence tous les partenaires (Etat, Région, Conseil départemental, les administrateurs désignés, les représentants du Personnel et notre organisation syndicale).

Nous avons un objectif qui doit être commun et prioritaire. C'est de garantir l'emploi, et ce bel outil industriel.

Pour cela nous devons trouver en urgence une solution pour aider à trouver des repreneurs sérieux, voire retarder le délai de dépôt de dossiers de repreneurs. Le refus de communication de l'Entreprise envers les représentants du Personnel sur les repreneurs potentiels qui visitent le site de Bazas n'est pas de bon augure.

Nous espérons donc que les annonces gouvernementales seront suivies de faits sur notre territoire et en particulier à Bazas.

Sans retour de vos services nous serions obligés de communiquer sur cette nouvelle désillusion impactant directement les préoccupations et des attentes des Français.

Comptant sur votre diligence,

Veillez agréer, Monsieur le Préfet, nos salutations distinguées.

L'Union Départementale CGT de la Gironde
Stéphane Obé – Secrétaire général

Le Comité Régional CGT Nouvelle-Aquitaine
Samantha Dumousseau – Secrétaire régionale

L'Union Régionale CGT Construction Bois Ameublement de la Nouvelle-Aquitaine
Denis Boutineaud – Secrétaire général

Copies : Madame la Première Ministre, Conseil Régional NA, Conseil Général de la Gironde,

Contacts : Comité régional CGT Nouvelle-Aquitaine : secretariat@cgt-na.fr – 05 57 22 74 80